
Concamin ricos vs morosos
Lamentable en verdad la gran división que se registra por la sucesión
de Ismael Piascenda en la Concamin cuando lo ideal sería que el
sector se mantuviera unido en plena crisis económica

Mientras en el resto delos organismo empresa
riales que también es
tán en proceso de elec
ción de su nuevos diri

gentes no se ha registrado problemas
como son los casos de la Concanaco y la
ABM los industriales están realmente
divididos entre las cámaras que apoyan
a Salomón Presburger del sector textil y
las que apoyan a Raúl Rodríguez de Gru
po Modelo
Y aunque no hay quien descarta un rompimiento
hay que recordar que por ley sólo puede existir una
Confederación con representatMdad ante el go
bierno yque la afiliación a las Confederaciones sí es
obligatoriapara todas las Cámaras al igual que el pa
go de sus cuotas

Lo que está en juego es por un lado si al frente de
la Concamin debe estar un industrial como es el ca
so de Presburger o un alto ejecutivo de una gran em
presacomo Rodríguez Presburger desde luego sos
tiene que debe ser un industrial mientras que Ro
driguez asegura que precisamente por ser ejecutivo
y no el director opresidente del Consejo dispone de
mayor tiempo para estar al frente de la Conca
min

Por otro lado es una lucha entre grandes y me

dianas industrias porque Rodríguez obligó al Comi
té de Elección a que sólo las cámaras que están al
comente en sus pagos puedan votar y el problema
para Presburger es que sus mayores votos están pre
cisamente en las Cámaras con mayores adeudos

Este jueves vence el plazo para que las más de 70
cámaras que integran la Concamin entreguen su
voto pero el absurdo es que hasta ei lunes próximo

se dará a conocer al ganador
Lo que es unhecho es que el ganador de esta con

tienda iniciará su gestión muy debilitado y su prin
cipal reto será mantener la unidad al interior de la
Concamin en lugar de enfocarse en forma priori
taria a impulsar programas que permitan a los dis
tintos sectores industriales enfrentar la crisis y la
caída del mercado interno

UN FRACASO EL PROGRAMA PILOTO
AUTOTRANSPORTE

Aunque oficialmente no se ha cancelado todo in
dica que fracasó el programa o piloto demostrativo
de apertura del autotransporte de carga que entró
en vigor el año pasado en el marco del TLCAN que
no sólo no obtuvo la respuesta que esperaban ni las
autoridades de México ni las de Estados Unidos

Al respecto Jorge Cárdenas presidente de la Cá
maraNacional deAuto

transporte de Carga
CANACAR asegura
que de las 100 empre
sas mexicanas que se
esperaba que participa
ban en este programa
sólo se inscribieron 25
lo que atribuye a las li
mitantes que persisten
en Estados Unidos pa
ra la circulación de los

camiones mexicanos y
por parte de los trans
portistas de Estados
Unidos tampoco hay
gran demanda básica
mente por la creciente

inseguridad en México
Además los transportistas en Estados Unidos

mantienen su presión ante el Congreso para que se
cancele el programa demostrativo
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MERCADOS SIN TOCAR FONDO

Vayajomadanegativa la que registraronnuevamen
te ayer todos los mercados justo cuando se esperaba

que la promulgación del programa de estímulos del
Barak Obama ayudaría a genera más confianza lo
que evidentemente no ha ocurrido hasta ahora

Entre las razones de la caída generalizada de ayer
en los mercados destacan por un lado los malos re
sultados de las empresas en especial del sector au
tomotriz la incertidumbre sobre larecuperacióndel
sistema financiero porque no se conocen aún los
detalles del programa de rescate que sólo delineó el
Secretario del Tesoro Timothy Geithner y el nuevo
escándalo por el fraude de más de 8 mil millones de
dólares que detectó la SEC en el grupo Santanford
en certificados de depósito

En este contexto no sorprende que el peso se
mantenga muy presionado contra el dólar cotizán
dose a niveles de 14 70 y en nada ayuda la ineficacia
de las medidas adoptadas hasta ahora por el Banco

de México para apuntarlo

GONZÁLEZ SADA URGE A
IMPLEMENTAR MEDIDAS

Bien por Ricardo González Sada el presidente de la
Coparmex a quien no hay que descartar como su
cesor de Armando Paredes en el Consejo Coordina
dor Empresarial porque urgió al gobierno a imple
mentar las medidas tomadas en el Acuerdo Nacio
nal firmado en enero pasado y demandó también a
los legisladores a que cumplan con su compromiso
de que el foro Qué hacer para crecer se traduzca
en acciones concretas para apuntar la economía y
no se quede sólo en el plano del diagnóstico sobre
la crisis

González Sada lamentó también la decisión de
los legisladores de postergar hasta el próximo
periodo ordinario la discusión sobre la reforma
laboral que ayudaría a una mayor competitivi
dad en el país
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